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3. Balanço da gestão 
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1.Informes 
Dia 20.09 haverá uma reunião sobre ações afirmativas para a pós-graduação. A APG nos 
convidou para participar. Será na reitoria da UNIFESP. 
 
Terá CONSU na próxima quarta 12.08 às 8:30, 
 
Está sendo programada várias atividades na UNIFESP sobre o setembro amarelo. 
Precisamos ver onde nos inserir. Em Diadema a semana será construída pela Sustentare e 
alguns CAs e na Baixada o NAE está chamando atividade, além da semana organizada 
pelos estudantes de TO.  
 
2. Conjuntura 
O ponto tratou sobre alguns aspectos da conjuntura nacional e os impactos na UNIFESP. 
Apresentou-se a situação de cada campi, assim como a perspectiva para o próximo 
período.  
 
De uma maneira geral o clima do movimento estudantil está frio, principalmente por conta 
das eleições.  
 
Em Guarulhos a luta das mães ço de amamentação, pelo aumento do auxílio creche. Terá 
uma reunião dia 11.09 às 19h coe pais têm mobilizado. O caso do funcionário do NAE que 
destratou uma mãe tem levantado também outras pautas por creche, por espam o coletivo 
de mães e o DCE irá participar.  
 
3. Balanço 

- Reuniões quinzenais, uma presencial e outra online. 
- Após as reuniões presenciais fazer um repasse local.  
- Retomar o pacto de gestão e o planejamento do DCE. Proposta que seja em cima 

das ações de permanência estudantil.  
- Entrar em contato com o TI dia 12.08 e estipular o prazo para que o site fique pronto. 

(Matheus e Alice). Se não for possível iremos fazer nós mesmos e apresentar na 
próxima reunião. (Coordenadoria de comunicação). 

- Boletim pronto até a próxima reunião, utilizando os textos que já temos. 
- Regularizar DCE até a próxima reunião.  
- Pauta para próxima reunião: Planejamento, Acompanhamento de tarefas e 

coordenadorias, Posição nas eleições, Execução de tarefas. DIA 23.09 ÀS 14H. 



 
 
3. CR-DCE 
 
Foi feito o repasse do último CR-DCE.  
Estiveram presentes 6 entidades na reunião. Os CAs presentes colocaram a necessidade 
de reuniões mensais e um fundo de ajuda para custear a ida a reunião. Foi proposto que o 
DCE fizesse reuniões rotativas em cada campus.  
 

- Avaliamos que no momento, por questões financeiras e de pernas não conseguimos 
fazer reuniões rotativas, mesmo que esse cenário seja o ideal.  

- Representação mínima de membros do DCE nas reuniões do CR é de quatro 
pessoas.  

- Maísa e Matheus vão ajudar com o formulário da reanálise.  
- Marcar reunião com a PRAE 

 
 
4. Atividades de Setembro 
 
Atividades do setembro amarelo que trate sobre adoecimento mental na Universidade 
ligado a questão da permanência estudantil e opressões.  
 

- Fazer cartazes com intervenções sobre o tema para colar no campus.  
- Prazo para confirmar as datas e estrutura das atividades em cada local: 14.09 

(coordenadoria de opressões)  
 

Neste ponto também foi apresentado algumas atividades sobre o tema das eleições. Está 
sendo construída uma atividade com os candidatos a governo de São Paulo em Guarulhos 
e em diadema um professor nos convidou para organizar um debate sobre educação com 
alguns candidatos. Foi colocado que o DCE perdeu o tempo da questão e já deveria ter se 
posicionado de alguma forma sobre esse debate. Como isso não aconteceu discutiremos na 
próxima reunião as formas que nos posicionaremos. Discutir a candidatura de Boulos.  
 
 


